

» **INNOVANDO**  
sin perder la esencia.

*Mejora continua*



La UCA Universidad Florencio del Castillo nace con la idea de construir una plataforma educativa de carácter universitario, que pudiese ofrecer oportunidades de crecimiento profesional a la población cartaginesa y la población en general. Desde sus inicios ha buscado la mejora continua, la innovación y el compromiso con la calidad. Por ello, año tras año, se reinventa y evoluciona, buscando la calidad e innovación para brindar la mejor educación a sus estudiantes.

“El señor Gerardo Rodolfo Valverde Segura, quien, como profesor activo del excelentísimo Instituto Tecnológico de Costa Rica, en la Facultad de Administración de Empresas, había germinado en su peculio pensador la idea de construir una plataforma educativa universitaria, que pudiese ofrecer oportunidades de crecimiento profesional a una gran población cartaginesa” (UCA Universidad Florencio del Castillo, s.f.).

Por lo tanto, desde su concepción, la UCA Universidad Florencio del Castillo siempre ha querido brindar una opción accesible, profesional y de calidad para sus estudiantes.

Con el paso del tiempo, esta institución ha venido creciendo tanto en estudiantes como en su oferta académica, ya que ella va desarrollando nuevos programas y currículos para poder brindar servicios de calidad, en función de la necesidad de los estudiantes y con base en el mercado laboral.

Esta institución ha desarrollado programas de bachillerato, licenciatura, maestrías y técnicos, en diferentes disciplinas con alta demanda laboral.

### **Innovando programas**

Al ser una entidad de educación universitaria y nacer sobre la base de la necesidad de los estudiantes, la UCA está en constante crecimiento en innovación, principalmente en sus programas, carreras y cursos que imparten.

Esta institución ha creado programas como la Enseñanza de la Educación Especial, la Enseñanza de la Educación Física, Inglés, Ingeniería en Informática, Contaduría, Derecho entre otras carreras de alta demanda, lo que facilita a los estudiantes el poder colocarse fácilmente en el mercado laboral.

Adicionalmente, esta institución busca y actualiza constantemente sus programas educativos, con el fin de mantener una malla curricular acorde con las necesidades del estudiante y el mercado actual.

### **Un paso hacia adelante**

Nuestra institución, en pro de brindar un mejor servicio, ha invertido recursos en la modernización de sus instalaciones, compra de equipos y materiales, a fin de que brinden una mejor calidad en los procesos de enseñanza y aprendizaje que se les ofertan a sus estudiantes.

Esta institución cuenta con modernos laboratorios de informática, que les permiten desarrollar programas prácticos en todas sus disciplinas.

Asimismo, cuenta con un campus virtual que permite desarrollar programas educativos y cursos virtuales, siendo estos los más buscados por la población estudiantil, al poder realizarse en horarios más flexibles y por medio de una plataforma virtual, desde cualquier punto del país, siempre que cuente con acceso a internet.

Otro incentivo aún mayor de esta institución para desarrollarse es su personal académico y administrativo, pues están altamente capacitados en sus labores y poseen un gran compromiso en la búsqueda de la excelencia académica.

*Crecimiento*

## Conciencia, Disciplina y Medio Ambiente

Nuestra institución busca siempre la mejora continua por lo que desarrolla programas que involucren la interacción directa de los participantes con situaciones reales, casos de éxito y condiciones existentes dentro del mercado laboral en donde deben de desarrollar planteamientos, estrategias y soluciones que les ayude a cumplir los objetivos planteados.

Uno de los objetivos principales de esta institución es el crear el pensamiento crítico, analítico y reflexivo dentro de sus estudiantes, ya que los mismos deberán de crear soluciones prácticas a partir de hechos reales, con elementos disponibles, cumpliendo a cabalidad con las normativas internas institucionales, gubernamentales y estándares internacionales.

Uno de los principales valores que desarrolla la institución en sus participantes es la disciplina y la perseverancia, ya que las mismas son la base para el desarrollo de cualquier actividad que se realice, adicional se crea conciencia.

A su vez la UCA fomenta el proceso de enseñanza y aprendizaje en armonía con el medio ambiente, creando procesos que ayuden a crear un compromiso real y una sensibilización dentro de su población estudiantil. Un ejemplo de ello es el desarrollo actividades y procesos internos para el manejo de residuos, el uso de documentos digitales, la ejecución de proyectos ambientales entre otros.

Nuestra institución busca siempre el desarrollo integral de nuestros estudiantes mediante el manejo de programas actualizados, mejora continua y el desarrollo de elementos innovadores.

## Referencias

UCA Universidad Florencio del Castillo, Historia Disponible en <https://www.uca.ac.cr/sobre-nosotros/#historia>



Desde sus inicios ha buscado la mejora continua,

*la innovación  
y el compromiso  
con la calidad.*



**Ing. Alejandro Alpizar Cerdas**  
Lic. Tecnologías de la Información para  
la Gestión de Negocios